

Arkumeak izan oi du aitaren ille mota eta aragia amarena.

Belar chikia dan tokian ganadu chikia dala esan oi da, eta belar andia dan tokian ganadu andia.

Erri bakoitzean ikusi bear da zer abere mot konbeni dan.

Toki apitetan eta amiltzak diranetan ez da ganadu andirik konbeni; toki zelayetan berriz ganadu andia ohea da chikia baño.

AGUSTIN PASCUAL DE ITURRIAGA.

LA ESCUELA CRISTIANA DE DEUSTO.

Leemos en nuestro apreciable colega *El Noticiero Bilbaino* del 16 del corriente:

«Ayer á las once de la mañana se verificó en la vecina anteiglesia de Deusto la solemne inauguracion del establecimiento docente dirigido por los hermanos de las Escuelas cristianas, fundado por la piedad y la ilustracion del Sr. D. Gabriel María de Ibarra, bajo la advocacion de Nuestra Señora del Rosario, como piadoso recuerdo de la finada y digna esposa de tan buen bizcaino.

No habiendo podido asistir el Sr. Gobernador civil por sus ocupaciones, presidió el acto, por delegacion del mismo señor, el director y catedrático del Instituto Bizcaino, Sr. D. Fernando Mieg, con asistencia, en representacion de la Junta provincial de primera enseñanza de Bizcaya, de los Sres. D. Pedro de Castañares, arcipreste y vocal de la junta, y D. Joaquin Nuñez y D. Alvaro Saenz, inspector y secretario respectivamente de la misma. Tambien asistieron el Ayuntamiento de Deusto é individuos de la Junta local de instruccion primaria. Como no habia habido invitaciones de particulares, solo asistieron en este concepto algunas señoras y caballeros pertenecientes á allegados á la familia del fundador, el director de todas las escuelas cristianas de España y el que dirige la de Castro-Urdiales, como tambien, naturalmente, los tres hermanos á cuyo cargo estarán las de Deusto.

Ascienden á 180 los niños de la anteiglesia que se han inscrito para asistir á estas últimas, y dicho se está que estos asistieron también á la inauguracion, y por cierto fueron obsequiados cada uno con un paquete de dulces.

En el acto de la inauguracion dirigió al concurso algunas sentidas y delicadas palabras el Sr. Mieg, felicitando al municipio de Deusto por poseer un nuevo centro de instruccion que ha de cooperar, en union de los que ya poseía, á difundir la instruccion en aquella populosa y bella anteiglesia.

Sabemos que la fundacion de la escuela cristiana de Deusto es como la base de un proyecto más vasto que su fundador el Sr. Ibarra tiene; y que llevado á su completo desarrollo, ha de introducir un elemento más para el bien de la anteiglesia que tiene la dicha de contar entre sus vecinos á tan respetable familia.»

